

Ressort: Sport

Schweinsteiger kann gegen Kasachstan spielen

Frankfurt/Main, 20.03.2013, 16:41 Uhr

GDN - Bastian Schweinsteiger ist für das WM-Qualifikationsspiel am Freitag in Kasachstan wieder fit. "Es ist alles wieder okay", sagte der 28-Jährige.

Schweinsteiger konnte am Mittwoch wieder ins Mannschaftstraining des DFB in Frankfurt zurückkehren, nachdem er zuletzt mit muskulären Problemen zu kämpfen hatte. "Für mich ist es sehr wichtig, gesund und fit zu sein. Nur dann erreiche ich mein absolutes Topniveau", sagte der Mittelfeldspieler, der sich auf die Partie in Kasachstan freue. Zuletzt trug der Spieler des FC Bayern München im Oktober 2012 beim 4:4 gegen Schweden das Nationaltrikot. Seitdem gab es zwei Testspiele, bei denen Schweinsteiger nicht auf dem Rasen stand.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-10274/schweinsteiger-kann-gegen-kasachstan-spielen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com